

厚陽 小・中・保 地域協育ネット情報

厚陽っ子だより



令和元年 7月1日 (第55号) 厚陽学校支援地域教育協議会

暑い日が続きますが、子どもたちの元気に遊んでいる姿をよく見かけます。厚陽は、地域の方が見守ってくれているので子どもたちも安心して遊べるのかもしれませんがね。夏休みになれば、子どもたちが外で遊ぶ機会ももっと増えると思います。これからも、子どもたちが安心して遊べる環境作りにご協力をお願いします。

★ 春の苗配布 が開催されました ★ (R1.6.13)



厚陽の伝統行事である花いっぱい運動の春の苗配布が行われました。今年は厚陽小 5・6年生と厚陽中の生徒が参加してくれました。緑と花の推進協議会の方や地域の方、賛同者の方に教わりながらみんなが一生懸命苗配布の準備をしてくれたので、予定よりも早く作業が進めることができました。

厚陽小・中学校の花壇にも、今回配布した苗が植えてあります。子どもたちが種を蒔き、育てた苗が学校の花壇をどのように彩ってくれるか楽しみですね。

また、秋には花壇コンクールもあり、市内のさまざまな場所で元気に育っている様子も見られますね。



★ 宿泊学習 のようす ★ (R1.6.4~6)

厚陽小学校 4・5年生が国立山口徳地青少年自然の家で宿泊学習を行いました。TAP 研修と呼ばれるレクリエーションや目印が書かれた地図を元にチェックポイントをまわるウォークラリー、天体観測等、自然の中で仲間と一緒に協力し、学習してきました。

また、身の回りのことも自分たちでやる必要があり、寝具の準備や片付けもきちんとできました。おいしいカレーも自分たちの力で作ることができました。

自然体験や生活体験を行うことで、自己肯定感が高まり、自立して生活できる力がついていくそうです。

今回の体験を通して、子どもたちも成長し、少しずつ大人に近づいて行っているのではないのでしょうか？



＜裏面へ続きます＞

親子料理教室 を開催します

8月10日に家庭教育学級の一環として親子料理教室を開催します。

小学校及び保育園年長さんには、別途チラシにてお知らせします。



日 時：令和元年8月10日（土）

9：00～13：00

場 所：厚陽公民館 調理室

参加費：無料

スマホケイタイ安全講習 のようす

夏休みを前に、厚陽中学校でスマホ・携帯電話の使い方についての講習が行われました。保護者の方に向けた話や、実際に起こったトラブル等を再現した動画などを見ながら、どのように対処するのがいいかを考え・学びました。便利なスマホですが、使い方を間違わないように気を付けたいけませんね。



放課後子供教室 が始まりました

今年度も6月より「厚陽あそび隊」が始まりました。お芋を植えたり、オリジナルのネームカードや七夕飾りを作ったり。地域が行う、子どもたちの放課後の安心・安全な場所づくりを目的とした活動になります。興味を持たれた方、一緒に活動してみませんか？



原則第2・4水曜日
14：30～活動中

第1回地域教育協議会 (R1.6.13)

第1回地域教育協議が開催されました。役員の交代があり、昨年度の実績や今年度の活動計画・予算等について話し合いました。その中で、厚陽小・中PTAとの情報の共有を図るため、公民館にPTAの会議の情報をまとめたファイルを置くこととなりました。すでに公民館に設置しており、誰でも閲覧可能になっています。



★ ベルマーク を集めませんか ★

今までの厚陽っ子だよりでも何度か取り上げているベルマーク集めですが、少し集まりが落ち着いてきているようです。

ベルマークを集めることで、学校備品の購入などに役立てることが出来ます。1点1点の積み重ねが大事になってきますので、ゴミとして捨てる前にベルマークがついていないか確認してもらえれば助かります。

公民館にもベルマーク回収箱を設置していますので、公民館にお立ち寄りの際は、少数でも構いませんので、よろしくをお願いします。



学校支援をはじめ、各種活動にご協力いただける方を募集しています。

できる時にできる範囲で構いません。お気軽に事務局までご相談ください♪

【厚陽学校支援地域教育協議会事務局（厚陽公民館）】Tel 74-8400 FAX: 75-0628

